

みんなのためにボランティアを してくれてありがとう

2/28 児童生徒表彰

教育委員会が、昨年1年間を通して清掃活動などのボランティアを積極的に行った団体や個人を表彰しました。また、今回の表彰式では、転んで起き上がれない小学校低学年の子を助けた梅田梨瑚さん、西悠花さん、野中杏里さん（岡垣東中学校）、歩道で倒れたお年寄りを介抱した河野華鈴さん、西川桃加さん（岡垣東中学校）を善行表彰として表彰しました。



【団体表彰】

- 三吉区子供会
- 百合ヶ丘区子ども会
- 野間二区子ども会
- 山田峠区子ども会(6年生グループ)

【個人表彰】

- 小中学生 105人

桜舞う会場で笑顔の花咲く

3/30 第21回春まつり

岡垣町観光協会と地域の皆さんで構成される春まつり実行委員会が催しました。会場は桜の名所としても有名な成田山不動寺。今年も美しく咲いた桜が来場客を出迎えました。

ステージでは出演者たちが剣舞や楽器演奏、踊り、歌などの出し物を披露。また、恒例のもちまきや新鮮な農産物や海産物が当たる抽選会も催され、会場は大いに盛り上がりました。



- ①会場総立ちで楽しんだジャンケン大会②威勢の良い口上で人気のバナナの叩き売り③サザエなどの賞品で盛り上がった抽選会④来場客を魅了した大迫力の剣舞⑤福岡よしもと「スクラップス」が司会でステージを盛り上げた⑥力強い掛け声と太鼓の音が響き渡るエイサー⑦「こっちにも投げて」と多くの人が参加したもちまき⑧まつりを彩った美しい桜



地域の安全を守るために

3/15 南高陽区夜回り

南高陽区では毎月第1・第2木曜日の夜に、地域の大人と小・中学生が防火・防犯を目的として見回りを行っています。当初は大人だけで活動していましたが、世代間交流や地域の活性化を目的に子どもたちにも参加してもらおうようになり、活動は5年目を迎えています。

この日集まったのは大人と子どもを合わせて約20人。「火の用心、戸締り用心」の元気な声と拍子木の小気味良い音が遠くまで響き渡りました。

思い出をいつまでも胸に

3/8 岡垣中学校・岡垣東中学校卒業式

3月8日、320人の卒業生が思い出の詰まった学び舎から旅立ちました。式典後は教室や校庭で、同じ時間をともに過ごした友人との別れを惜しむ姿や、後輩たちに激励の言葉をかけるたくましい卒業生たちの姿が見られました。卒業生のみなさん、おめでとうございます。



▲メダルを手に喜び子どもたち

立派に成長した子どもたち

3/23 中部保育所卒園式

多くの保護者と先生が見守る中、10人の子どもたちが中部保育所を巣立ちました。通いなれた保育所との別れを惜しみつつ、保護者や先生に向けて立派に感謝の気持ちを伝えていました。

また、当日はJR九州のクルーズトレイン「ななつ星in九州」で使うコースターで作られたメダルなども贈呈。これはJR海老津駅を通過するクルーズトレインを出迎えた町内の園児たちに贈られたもので、卒園生にとって良い思い出になったようです。